

Protokoll Vorstandssitzung 05.12.2022

Sitzung	05. Dezember 2022, 19:00 - 19:40 , HG F33.4
Anwesend	Felix Walcher (FW), Nic Cantieni (NC), Michael Fritsche (MF), Daniel Gächter (DG), Till Häussner (TH), Maurice Behanzin (MB), Sonja Merkle (SM), Robin Jeger (RJ), Finn Seibert (FS), Cecily Merkle (CM)
Abwesend	Alexander Schoch (AS)
Gäste	-
Sitzungsleitung	FW
Protokoll	SM, FS

FW: begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 28.11.2022

Abstimmung: Mit einer Enthaltung angenommen

Präsidium

- 1) AG HoPo Sitzung 13.12. 17:00 im HG E 33.5
FW: Wer Lust hat, soll am 13.12. vorbeikommen und sich aktivieren.
Anmerkung: AMIV ist am Start.
- 2) Weihnachtskarten an Fachvereine verteilen
FW: Kann morgen jemand im HXE Karten verteilen?
SM: Ja, kann ich machen.

Quästur

- 1) Kontrolle KST-Auswertung
NC: Ich habe einen Ordner mit KST-Auswertung angelegt. Im Ordner 2022 könnt ihr den Einzelnachweis anschauen und eure Aufgabe wäre, im Ordner Kontrolle auszufüllen, wer zuständig für was ist. ~erklärt wie wir die Kostenstellen kontrollieren können~
RJ: Erfolgreich durchs Basisjahr wird ein Budget Problem haben, da es 2 mal stattgefunden hat. Einmal im FS22 und eben dieses HS.
NC: Müssen wir mit dem Departement abklären.

2) PVK HS22

NC: Habt ihr eine Mail bekommen? Bitte antwortet auf die Mail. Wir müssen die ganzen Assistenten anmelden und so. Danke.

Information

1) Adventkalender

SM: Vergesst nicht eure Sachen einzutragen. Ist auf dem Vorstands Drive zu finden.

IT

-

Kultur

-

HoPo MAVT

1) DK am Mittwoch

~RJ berichtet von der DK~

HoPo ITET

1) Student meets Lab

FS: Findet morgen statt. Bitte tragt euch als Helfer ein, oder kommt auf mich zu. Es gibt Essen und Trinken.

FS: Ich denke, zukünftige Vorstände wollen das Event nicht mehr machen. Keine Helfenden, Budget super knapp. Ich möchte mit dem Departement verhandeln, ob ich es abgeben kann. Sie werden wahrscheinlich nein sagen, aber ihnen wird eventuell nicht so wichtig sein, ob es überhaupt stattfindet. Dann bekommt man aber vielleicht Probleme mit den Studierenden.

Oder wir könnten uns überlegen, Apero, Bierausschank und Co so aufzuteilen, dass nicht nur das HoPo-Team das machen muss.

NC: Also das Event 'muss' es geben.

FW: Was ist, wenn du das gut dokumentierst? Dann macht es das für den nächsten Vorstand einfacher.

FS: Ja, kann ich machen. Der Job ist einfach auch nicht das, was man sich vorstellt. HoPo ist nicht der Kulturvorstand. Man meldet sich ja nicht, um Events zu organisieren. Ich werde es mal in der HoPo-Sitzung ansprechen. Vielleicht finden sich noch Helfer.

2) Physik PVK

FS: Ein Assistent kann nur am Wochenende. Geht das, dass wir am Wochenende einen PVK machen?

NC: Müssen dann abmachen, dass er keinen Zuschlag bekommt und wir müssen abklären, ob wir einen Raum bekommen.

ER

-

Infrastruktur

1) Matomat im CAB?

MF: Hintergrund: Uns wurde vorgeschlagen, einen Mate-Automat aufzustellen. Die Verantwortlichen hatten auch einen Test Run im SPH. Müssten eine VSETH- oder AMIV Kommission werden. Es gibt noch viele offene Fragen. Es ist ein SPH Projekt.

NC: Dann können sie ja auch mit dem Hauswart direkt sprechen,

RJ: Wir haben doch schon Mate im Bierautomaten?

~allgemeine Diskussion über einen potentiellen Matomat~

FW: Wieso kommen sie auf uns zu?

MF: Der Automat sollte in den Aufenthaltsraum kommen.

DG: Wir haben schon unser eigenes System.

NC: Könnte an unserem Automaten gerne weiterarbeiten. Zum Beispiel kontaktlose Bezahlung oder so.

Verschiedenes

1) Zeichnungen - Haus Coding-Weekend (AS, NC)

NC: Ich habe mit AS den Vertrag fürs Haus Coding-Weekend unterschrieben. Falls ihr etwas Coden wollt oder Ideen habt, könnt ihr euch dort auch anmelden.

RJ: PVK-Website!

NC: Und ER-Zeug.

FW beendet die Sitzung um 19:40 Uhr.

